

Vœu proposé au Conseil de quartier Pernety

Séance plénière du 26-06-23

Projet « Cœur de Pernety »

Attendu que le projet « Cœur de Pernety », présenté en séance plénière du conseil de quartier Pernety les 15 février et le 8 mars 2023, n'a pas été validé par le conseil de quartier

Attendu que l'animation et l'organisation d'échanges conviviaux concernant un espace très restreint du quartier Pernety ne peuvent pas mobiliser le conseil de quartier mais relèvent du champ de compétences d'une association ou d'un ensemble d'associations impliqués sur ce secteur géographique

sur proposition de COQUA (collectif des habitants, usagers et riverains des quartiers Pernety-Plaisance), le conseil de quartier Pernety réuni en séance plénière le 26-06-2023 décide de lancer un appel d'offres pour la mise en œuvre de ce projet auprès des acteurs économiques et associatifs de cette zone géographique.